

Artikel vom 03.09.2021

Bundestagsabgeordneter überzeugt

Alexander Hoffmann an der Fähre in Stadtprozelten



Bei strahlendem Sonnenschein konnte unser CSU-Bundestagsabgeordnete Alexander Hoffmann die interessierten Zuhörer in lockerer Atmosphäre von seinem Wahlslogan Klartext für die Region überzeugen.

Im Rahmen einer umfangreichen Diskussion beantwortete er Fragen zu allen aktuellen gesellschaftlichen Themen. Auch unser CSU-Landtagsabgeordnete Berthold Rüth stand Rede und Antwort.

Ebenfalls freute sich unser Ortsvorsitzende Christian Johne den ehemaligen Bundestagsabgeordneten Wolfgang Zöller an der Mainfähre begrüßen zu dürfen.